大連だり

第6号 令和4年9月30日(金) 小金井市立小学校特別支援教室 小金井市立小金井第二小学校(拠点) 小金井市立小金井第三小学校 小金井市立緑小学校



実りの秋



朝夕の涼しさや、澄み切った青空に秋が感じられるようになり、過ごしやすい季節になりました。早いもので 2学期が始まり、1ヵ月が経とうとしています。だんだんと生活リズムも戻ってきた頃でしょうか。この時期は、 スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋といろいろな言葉で言い表せるように、何をするにも最適な季節です。子供 たちが様々なことを体験して、実りの多い秋になるよう大空教室チームー同力を尽くしていきたいと思います。

また、10月は各校、体育学習の行事が控えています。自分たちの頑張りを披露する楽しみな活動である反面、 大空教室に通う児童たちにとっては、いつもと違うスケジュールになり見通しのもちにくい状況があったり、周 りに合わせながら思うように体を動かせずにストレスを感じたりと、不安定になることもあるかもしれません。 ご家庭でのご支援をお願いするとともに、大空教室では、児童たちが活動で学んだこと、培った力をたくさん生 かせるよう指導していきたいと考えています。ご理解ご協力をよろしくお願いします。

★学習の様子 「ビニールをつなげよう」

グループの学習で、みんなで協力し合い、ビニールタワーを作りました。1mほどのビニールシートを何枚も 床にならべ、テープでつなぎ合わせていきます。「Oさん、手伝ってくれる?」「ちょっとお願い、押さえてて。」

など声を掛け合いながら、すすめていきました。養生テープを押さえる人、のばしていく人、ビニールがずれないようにしながらくっつけていく人、初めはなかなか難しかったですが、みんなで力を合わせ、大きなタワーが出来上がりました。送風機につなげていざ中庭や校庭へ。風を送るとみるみる高いタワーが立ち上がり大成功。「やったー。」「すごーい。」と歓声がわきました。

